



SEPyC
Secretaría de Educación
Pública y Cultura



Culiacán, Sinaloa a 15 de diciembre de 2022.

Dra. Lydia María López Barraza
Directora de Vinculación y Servicios Integrales del Bachiller
Presente.-

Por este conducto y de la manera más atenta, me permito informarle sobre el **Reporte de Avance de Indicadores y Metas anuales PID**, correspondiente al periodo de julio a diciembre de 2022, que incluye la Ficha Técnica **“Porcentaje de planteles que participan en eventos cívicos”** de la Dirección de Vinculación y Servicios Integrales del Bachiller, de acuerdo a la siguiente descripción:

A partir del lunes 7 de marzo de 2022, estamos implementando los **“Lunes Cívicos” en los 126 planteles**, con el objetivo de forjar la Identidad Cultural, el Amor y Fidelidad a nuestros Símbolos Patrios, fomentar la disciplina y fortalecer la formación integral de los jóvenes. Este Programa, cada lunes por la mañana se convoca a los jóvenes, personal docente y administrativo para rendir Honores a nuestro Lábaro Patrio.

COBAES participó el 16 de septiembre en los **desfiles conmemorativos al 212 Aniversario de la Independencia de México**, donde alumnos de los planteles 19 y 21 de la zona 03 y un contingente de alumnos de los planteles 36, 37, 38 y 95 de la zona 05 desfilaron en conjunto con maestros, entrenadores de escolta de bandera y bandas de guerra, así como la coordinación deportiva, conformando un grupo de 500 personas que atendieron estos eventos cívicos.

De octubre a diciembre del 2022 y con la finalidad de fomentar el civismo y el respeto por los símbolos patrios, en vinculación con la Secretaría de la Defensa Nacional y el Gobierno del Estado de Sinaloa, se participaron en **eventos de izamiento de bandera y encuentro de bandas de guerra**, con la asistencia de 146 alumnos de 5 planteles escolarizados.

La comunidad educativa del COBAES tuvo una destacada colaboración en diversos **desfiles conmemorativos del 112 Aniversario del inicio de la Revolución Mexicana**, con la asistencia de 12,773 alumnos de 70 planteles educativos. Obteniendo reconocimiento por la Dirección de Gobernabilidad Democrática del Gobierno del Estado de Sinaloa y el Instituto Sinaloense de Cultura Física y el Deporte, con el segundo lugar en la categoría de Instituciones de Educación Media Superior, con un contingente de 120 alumnos, incluidos escolta y banda de guerra, y la banda monumental del Colegio, integrada por 60 estudiantes, de los planteles 24, 25, 26 y 27.



Se llevaron a cabo los **Encuentros Zonales de Escoltas de Bandera y Bandas de Guerra COBAES 2022-2023**, asistiendo 1,394 jóvenes integrantes de 80 escoltas y 33 bandas de guerra de 80 planteles.

Se atendieron **7 solicitudes de participación en eventos cívicos y deportivos especiales y conmemorativos**, en los que asistieron 276 alumnos, de los cuales 36 integran la Escolta de Bandera, 160 la Banda de Guerra y 80 alumnos de planteles educativos de la zona 04 a los eventos de: Premio a la Mujer Rural de Sinaloa que otorga el H. Congreso del Estado de Sinaloa, 1er Informe de Gobierno del Gobernador Rubén Rocha Moya, izamiento de bandera y encuentro de bandas de guerra.

Observaciones:

1. Para el año 2022, se estableció como **meta anual**: la participación de 126 planteles en eventos cívicos.
2. Para el cálculo del porcentaje de avance de la meta anual, se consideró el rango de mayor incidencia debido a que fue la mayor participación de planteles que participan en eventos cívicos: **Lunes Cívicos**.

PORCENTAJE DE AVANCE:

EJE II FORMACIÓN INTEGRAL: Porcentaje de planteles que participan en eventos cívicos. *Método de cálculo:* $(\text{Total de planteles que participan en eventos cívicos} / \text{Total de planteles que integran el Sistema COBAES}) * 100$. *Frecuencia de medición:* Semestral, *Numerador:*126/*Denominador:*126. Lo que representa un avance del 100% en el período.

Sin más por el momento me despido de usted y quedo a sus apreciables órdenes.

Atentamente

C. Jesús Gerardo Camacho Castro
Jefe del Departamento de Extensión Deportiva

C.C.P. Archivo.